
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Taufe ist etwas, das man im  tut.

Wer getauft wird, wird dadurch ein Christ.

In vielen Kirchen tauft man die kleinen ,

wenn sie einige Tage oder Wochen alt sind. Einige Kirchen hingegen denken:

Jemand so  schon  genug sein, damit er selbst entscheiden kann, ob er

getauft werden wi . Deshalb werden dort nur  oder Erwachsene getauft.

Die Taufe kommt aus dem Neuen .

Das ist der christliche Teil der Bibel.

Darin wird von „Johannes dem Täufer“ berichtet.

 hat Menschen im Fluss Jordan getauft.

Dadurch so ten ihre Sünden abgewaschen werden.

 sind Taten, die Gott nicht gefa en.

Wer sich von ihm taufen ließ, hat dafür versprochen,

im  von Gott zu leben.

Auch Jesus wurde von Johannes getauft.

Dann kam eine Taube auf  herab.

Die Menschen sahen darin den Heiligen Geist.

In einigen  wird so getauft, wie es Johannes wohl gemacht hat:

Der Täu1ing wird mit dem ganzen  im Wasser untergetaucht.

Dafür braucht man ein großes Becken oder einen See oder .

In den meisten Kirchen hingegen gibt es nur ein kleines Taufbecken mit Wasser.

Der  oder Priester schöpft mit der Hand etwas Wasser

über den Kopf des Täu1ings. Dabei spricht er  aus der Bibel.
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